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Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Umwelt und 
Sauberkeit -

Tagesordnung 1 Punkt 6 der öffentlichen Sitzung am 31.05.2005  

Vorlage Nr. 05-F-03-0059

Verbliebene Platanen am Kurhaus erhalten
Antrag der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN vom 10.05.2005
Der Ausschuss möge beschließen:
Der Magistrat wird gebeten, jeglichen weiteren Antrag von Seiten der Investorengruppe 
Züblin, die Eingriffe an den beiden letzten vor dem Kurhaus verbliebenen Platanen zur 
Folge hätten, abzulehnen. 
Jegliche zukünftige Maßnahme, auch Maßnahmen aus Verkehrsicherungsgründen, die 
diese beiden Bäume betreffen ist durch eine rechtzeitige Vorlage in der 
Kurbetriebskommission und im Umweltausschuss zur Diskussion und Befassung 
vorzulegen.
Begründung:
Der Magistrat hat am 4. Mai in der Fragestunde ausgeführt, dass die Bäume gesund und 
standfest sind und somit in Gänze erhalten werden können. 
�

Beschluss Nr. 0081

 
Der Antrag wird abgelehnt.
   

Frau Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,         .06.2005
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Dr. Reinhardt
Vorsitzende

Die Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,          .06.2005

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin
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Der Magistrat Wiesbaden,          .06.2005
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Dezernat IV
Dezernat VII
mit der Bitte um Kenntnisnahme Diehl

Oberbürgermeister
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